
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  36  del  30.11.2015

OGGETTO:  Interrogazione dei gruppi consiliari  F.I., Iovine Sindaco, U.D.C.  prot.  
n.21835  del  19.11.2015  -   manutenzione  ordinaria  dei  pali  della  pubblica 
illuminazione.

L’anno duemilaquindici  il  giorno trenta del  mese di novembre,   con inizio alle ore 15.40,  nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria ed in   prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X

ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi dott. ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano,  15..12.2015
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
15.12.2015 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 15.12.2015
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il PRESIDENTE  passa a quello che è diventato il punto  6° dopo le inversioni approvate in questa 
seduta,.  ad  oggetto: "Interrogazione dei  gruppi   consiliari  F.I.,  Iovine  Sindaco,  U.D.C.  prot.  n.  
21835 del 19.11.2015- Manutenzione ordinaria dei pali della  pubblica illuminazione" 
 
             Il  PRESIDENTE  rammenta  che  un  delegato  di  tutti  e  tre  i  gruppi   esporrà 
l’interrogazione, dopodiché il Sindaco  o l’Assessore al ramo risponderà e  il delegato  replicherà 
per dichiararsi o meno soddisfatto.

        Prende la parola il  cons.  IOVINE FILOMENA  (Iovine Sindaco),  la quale  dà lettura 
dell’interrogazione , finalizzata a conoscere:
-  Quali  sono  gli  impegni  contrattuali  tra  l'Ente  e  la  società  Citelum  in  riferimento  alla 
manutenzione ordinaria dei pali della pubblica illuminazione e precisamente a chi compete e con 
quali modalità il servizio;  
- Quali attività intende intraprendere per scongiurare il pericolo di caduta dei pali della pubblica 
illuminazione in caso di eventi meteorologici avversi.  
 
         Risponde l’assessore ai LL.PP. arch  GIUSEPPE NAPOLITANO.   
In  merito  agli   impegni  contrattuali  tra  l'Ente  e  la  società  Citelum,   riferisce  che  l'Ente  ha 
contratto, tramite la Convenzione Consip, un appalto novennale. Nella Convenzione è previsto un 
piano dettagliato degli interventi, che prevede la verifica annuale dei pali. All'avvio delle attività,  
fu  fatta  una  ricognizione  generale.  Questa  è  del  2013,  quindi   restano  sette  anni  ancora  di  
Convenzione Consip da portare a termine. La società indicata da Consip è Citelum.  È prevista 
quindi  nella  Convenzione  la  verifica  annuale  dei  sostegni  con  la  verniciatura  dei  pali  e  la 
sostituzione delle lampade e quanto altro ancora poi riportato nel piano dettagliato. All'avvio fu 
fatta  una  ricognizione.  Riporta  un dato:  508 sostegni  venivano  previsti  nella  Convenzione  da 
sostituire nell'arco della durata contrattuale, quindi nei nove anni. La Convenzione prevede che 
annualmente venga fatta una ricognizione generale dello stato manutentivo dei pali e dei sostegni 
secondari. Dall'ultima ricognizione emergono 284 pali corrosi più nove mancanti. Di questi sono 
stati già sostituiti 100 e oltre pali,  più o meno gli è stato riportato un dato del 20 per cento, il  
restante è in via di sostituzione.  
Appena  ha  potuto  mettere  mano alla  problematica,  informa di  aver  ordinato  una  attività  di  
ricognizione straordinaria, quindi uno stato di accertamento della corrosione generale dei pali,  
che è  da completarsi entro il 30 gennaio 2016, mentre  la sostituzione dei pali è in corso e gli 
hanno garantito che sarà ultimata  entro fine anno.  
 
     Alla domanda del cons. IOVINE  circa la manutenzione, l’ass. NAPOLITANO risponde che gli 
uffici  gli hanno assicurato  che la effettuano puntualmente. 
 
       Il cons. GUERRIERO SEBASTIANO (La città che vogliamo)  rivolge   la stessa domanda che 
ha fatto  nel Consiglio precedente e, cioè, se  siano stati invitati i funzionari.
       Il PRESIDENTE assicura che l’invito  è stato fatto sia cartaceo che verbale.  
       Il cons.  GUERRIERO  chiede allora di verbalizzare  l’assenza dei funzionari, la cui presenza 
sarebbe stata utile in questo momento.
 
       Il  cons.  CERCIELLO  MICHELE (Impegno civico),   al fine di portare un contributo alla 
discussione, ma senza voler creare dibattito,  rammenta che nella passata amministrazione  questo 
contratto novennale passò per la Commissione consiliare competente, di cui lui faceva parte  e 
all'unanimità fu dato  il parere favorevole perché con questo contratto novennale,  a differenza di 
quello quinquennale,  la società metteva a disposizione, a discrezione e su richiesta del Comune, la 
somma di  500 mila euro per lavori  di  miglioramento all'impianto.  A tale proposito,  vorrebbe 
sapere di questi 500 mila euro se sia stato speso ancora qualcosa.  
Si  chiede,  poi,  se  sia  stato   fatto  un  censimento dei  corpi  illuminanti.  Rammenta,  poi,  che  il  
contratto  prevede la sostituzione dei pali di sostegno, la pitturazione dei pali e la manutenzione 
ordinaria della pulizia dei corpi illuminanti. 
 



     Il PRESIDENTE  chiede a un delegato dei tre gruppi  di rispondere  per affermare  se  si  
ritenga  o meno soddisfatto della risposta data dall'Assessore Napolitano.  

     Prende la parola il  cons.  MAUTONE FELICE (F.I.),  il  quale   vuole chiedere,  così  come 
succede a Roma dove  con la sua ditta fa manutenzione   per la pubblica illuminazione,  se anche a  
Marigliano  ci sia un controllo da parte del tecnico comunale  sul  lavoro quotidiano  che svolge la  
ditta. Se così non fosse, chiede  se si  possa fare una cosa del genere anche qui. 

        A questo punto il PRESIDENTE  dichiara chiuso l’argomento. 

dott.ssa G/Capone
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